SANCHEY

« Théâtre de verdure : un formidable outil »



Photo VM

Françoise Thaller, présidente du comité des fêtes

À l'aube d'une année que d'aucuns espèrent moins perturbée que les deux précédentes, la présidente du comité des fêtes Françoise Thaller nous parle de ses espoirs avec en point d'orgue l'inauguration du théâtre de verdure...

Quels sont vos espoirs en ce début d'année ?

« Bien entendu, un retour à la vie normale et la mise en place de nos activités. Cependant, ces deux années blanches n'ont pas freiné l'enthousiasme des bénévoles du comité. Nous devons continuer à faire vivre l'association. Je sais que, cette année encore, il faudra nous adapter à cette situation, mais nous saurons le faire. »

Quels sont les grands moments prévus en 2022 ?

« Un concert, le marché de printemps, le vide-greniers, la fête de la musique, le cochon grillé, le beaujolais et la Saint-Nicolas sont au programme. Mais ce que nous attendons le plus est sans conteste l'ouverture du théâtre de verdure, ce formidable outil culturel et artistique à taille humaine. Ce projet a pu voir le jour grâce au travail fructueux du comité et de la mairie, en liaison avec la CAE (communauté d'agglomération d'Epinal). Actuellement, nous pensons également à mettre sur pied une grande fête pour Noël mais, pour l'heure, je n'en dirai pas plus sur ce sujet. »

Comment sont les finances après deux années blanches ?

« La bonne gestion financière de ces dernières années a permis de faire face à nos obligations (entretien du fort) : très peu de recettes (20 % du budget prévisionnel seulement) et de nombreuses dépenses. Et malgré la subvention de la mairie, il ne faudrait pas que cette situation s'éternise. »